千歳市立北陽小学校 3学年 学年通信



2022. 11. 18 NO. 29

~サンシャイン~

Ⅰ Ⅰ 月も下旬にさしかかってきました。気温が下がり、朝夕の冷え込みも厳しくなってきました。 登下校中の服装に留意し、体調管理に気をつけたいものです。また、愛の鐘が鳴る I 6:00 ころは、もう真っ暗です。 I 6:00 には愛の鐘を家で聴けるよう、ご家庭でも帰宅時刻について日頃から話題にしてほしいと思います。

2回目の一人一台端末の持ち帰りについて

マチコミメールにてお知らせしていましたように、II月25日(金)に、2回目の端末の持ち帰りを実施します。今回は、Wi-Fi の接続確認及び、動作の確認、児童アンケート(グーグルフォーム)の実施が目的です。ご確認いただければありがたいです。なお、前回同様端末を探検バックに入れて持ち帰る予定ですが、ご家庭に端末を入れる丈夫なケース等がございましたら、そちらに入れて持ち帰っても構いません。前回同様、QR コードを入れるジッパー付袋等の入れ物を学校に置いていないお子さんは、持たせてください。なお、端末と QR コードを学校に持ってくる日は、II月28日(月)です。

「昔の給食調べ」に、ご協力ください。

前号でもお知らせしましたように、総合の学習で給食の歴史について調べます。今週、ワークシートを持たせていますので、子どもたちの質問に答えていただけるとありがたいです。給食は、年代や地域などによって、随分違っているようです。次週一人一人が発表し、交流をしたいと思います。11月21日(月)に、持ってきます。よろしくお願いします。

25日(金)は、午前授業・給食なしです。

教職員の研究会のため、午前授業で給食はありません。下校時刻がいつもよりかなり早くなっていますので、ご確認ください。